

NOTA DE PRENSA

INAUGURAMOS SISTEMA DE SANEAMIENTO EN CONDEGA

Hoy Jueves 28 de Julio, nuestro Buen Gobierno junto a la Alcaldía de Condega, Familias Protagonistas y ENACAL, inauguramos el Nuevo Sistema de Alcantarillado Sanitario y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de la Ciudad de Condega.

Entre las Principales Obras ejecutadas destacan: Instalación de 16.5 kilómetros de Tuberías, Construcción de 170 Manjoles, Estación de Bombeo y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, que permiten Restituir el Derecho a un Saneamiento Digno a 2,500 Familias (13,500 Herman@s) y contribuir al Saneamiento Ambiental de la Ciudad de Condega y de los ríos Pire y Estelí.

Monto de Inversión: 277 Millones de Córdobas, financiados con fondos del Banco Europeo de Inversiones (BEI) y nuestro Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional (GRUN)



NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE CONDEGA.



NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE CONDEGA.



NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE CONDEGA.



NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE CONDEGA.



NUEVO SISTEMA DE SANEAMIENTO ENTREGADO A LAS FAMILIAS DE CONDEGA.

